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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１

　

１質問者氏名１８番 小川

　

隆史

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

“

０

　　　　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

彦根市スポーツ・文化交流センターについて

彦根市スポーツ・文化交流センターの整備について

当初発注の建物建設の変更は

駐車場、外構工事等残工事の完成時期は

整備費用に変更は生じたか

供用開始後の通学路、近隣生活道の安全確保の状況は

緊急避難場所としての機能と周知は

彦根市スポーツ・文化交流センターの運営について

自主事業の開催状況と課題は

貸館の利用状況と課題は

市民に対する今後のセンター利用ＰＲは

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

日ひこね燦ばれすについて

日ひこね燦ばれすについて

日ひこね燦ばれすの調査結果は

日ひこね燦ばれすの整備構想は

整備費用の概要は

整備時期は

駐車場の確保は

３

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

地区公民館の在り方検討について

指定管理者制度拡充について

制度拡充に向けた協議内容は

制度拡充に対する課題は

課題解消に向けた議論は

今後の拡充時期は

社会教育施設を超えた利活用について

先進他市の研究状況は

住民参加による公民館利用のあり方検討の考えは

導入開始時期は
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１／２

個人質問

　

質問順位ｉ

　

２

　

１質問者氏名１Ｉ９番 谷口 典隆 議員

大ｉ中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　

・ 新年度予算案について

　　

ｉ（１）１

　　

びわ湖放送への増資について

　

１

　　

１

　　　　

十① 増資の理由は

　　　

１② 県内他市の状況は

　　　

１③

　

本市のメリットは

　　　　

１ ④

　

他の法人への増資や出資は

　　

１（２）１

　　

茶の湯文化振興活動補助金について

　

１

　

１

　　　

１ ① 茶会の概要は

　　　　

ｉ ②

　

条例の前文や目的との整合性は

　　　　

‐

　　

不育症治療費助成事業について

　　

ｉ（３）１

　

　

　　

　

　　　　

１①

　

対象者や所得制限の有無は

　　　　

１②

　

先進医療に係る県費助成との支給調整は

　　

１（４）ｉ

　　

中心市街地誘客事業費補助金について

　　　

１① 予算の内訳は

　　　

ｉ② これまでの成果は

　　　　

１③

　

貸切バス誘致事業の将来性は

　　

ｉ（５）１

　　

近江鉄道沿線地域公共交通再生事業について

　

ｌ

　　

ｉ

　　　

ｌ① 事業の概要は

　　　　

１②

　

彦根市内の近江鉄道の駅利用者数は

　　　　

１③

　

管理機構への派遣職員数は

　　　　

１④

　

上下分離方式による利用者への影響は

　　

ｉ（６）１

　　

歴史まちづくり事業について

　

　

　　

　

　　　　

１①

　

芹橋二丁目地区の防災広場整備の概要は

　　　　

１②

　

防災広場整備により期待される効果は

　　

１（７）ｉ

　　

彦根市立病院における医師・看護師等確保対策について

　　　　

１①

　

医師・看護師等の確保・定着を図るための具体的な取組は

　　　　

１②

　

薬剤師の確保対策への取組は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１１９番 谷口

　

典隆

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

２

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

事業見直しによる廃止事業について

女性つながりサポート事業委託料について

事業委託を廃止する理由とこれまでの成果は

事業委託を廃止することによる影響は

国際交流員（ＣＩＲ）招致事業について

事業を廃止する理由とこれまでの成果は

今後の国際交流のあり方は

ＡＥＤの設置について

市有施設へのＡＥＤ設置数と設置率は

広告付きＡＥＤへの今後の切り替えは

災害時要援護者支援推進事業委託料について

事業委託を廃止する理由とこれまでの成果は

事業直営化による課題は

秋のご城下にぎわい市について

事業廃止の理由と成果は

地域経済を循環させる視点から事業の継続が必要では

３

、１

　　

′ー

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′′

”

　　　　

塑

①

　　　

①

　

②

交通死亡事故多発を受けて

事故原因について

事故原因について警察からの指摘は

再発防止策について

死亡事故多発を受けて警察の対応や取組は

死亡事故多発を受けて本市の対応や取組は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１２０番 伊藤

　

容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

③

　

④

　　　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　　　　　

①

　

②

　

③

誰もが安心して学べる環境整備について

学校の状況について

学校を年間３０日以上欠席する不登校の児童生徒の数は

別室登校（校内フリースクール）について

別室登校（校内フリースクール）の取組状況は

専任先生の配置状況は

教育研究所について

教育研究所及びオアシスの効果について市の見解は

訪問相談員は学校への訪問ではなく配置（別室教室）が求められているの

では

不登校児童生徒の保護者の相談対応等についてアンケートを実施しては

教育委員会は不登校児童生徒について「知識と実践の宝庫」の専門機関を

設立し、専門職を配置しては

更に多くの児童生徒が通いたくなる場所になるには

学校への人員増強について

小１すこやか支援員の配置期間延長をすべきでは

特別支援教育支援員の各校１～２名増員が必要では

訪問教育相談員・臨床心理士（ともづなカウンセリング）の時間増及び増員を

するべきでは

学校外にいる子ども達等への学びの保障について

オンラインを活用した取組は

オンラインを通じた個別学習（勉強だけではなく）の取組は

フリースクール利用料の補助制度の所得制限の撤廃は

２

（１）

①

　

②

　

③

令和５年度当初予算について

　　　　　　　　　　　　　

．

子ども一時預かり等事業について

本事業のこれまでの効果は

地域毎に園を絞って取組むとした市の意向を変更した理由は

令和５年度の利用者数の見込みは
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２／２

個人質問 質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１２０番 伊藤 容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

（２）

（３）

①

　　　

②

　　　

③

　　　

④

　　　　　

①

　　　

②

　

③

施設型給付費等支給事業について

兄弟姉妹の園児をもつ保護者の育児休職復帰時に希望園での保育枠を

確保する「みなし保育枠」事業を継続する理由は

第一子の育児休職復帰時の保護者も職場復帰できるよう保育施設を活用

することが求められているのでは

「育児休業、介護休業等育児又は家族介護を行う労働者の福祉に関する

法律」の目的に適うのか

「みなし保育」を推進する一方で、保育施設の新設を推進している本市は、

今後保育施設等が過剰になるのでは

（仮称）金城こども園について

「家賃収入が見込める当該地で開園する」との当初の地域住民への説明

から現在の状況が異なることに対する市の見解は

地域住民との合意形成の状況は

地域住民との合意形成にむけて市のするべき事は

３

（１）

①

　

②

　

③

高齢者の移動支援について

高齢者移動支援の取組について

高齢者移動支援の取組状況は

移動支援団体等の困りごと・要望等は

市はこれら取組を支援するべきでは
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１１４番 矢吹

　

安子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（○

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

⑤

　

⑥

ご当地ナンバープレート導入について

地方版図柄入りナンバープレート導入要綱について

全国の新ナンバープレートの導入地域の数は

彦根市・甲良町のそれぞれの台数は

新ナンバープレートの名称の基準は

新ナンバープレートのアンケート結果について

アンケート総数の内訳は

その内容は

「お好きなデザインはどれですか」という質問の結果は

彦根市＆甲良町ご当地ナンバープレート導入について

メリットは

他市町との組み合わせの話し合いはなされたのか

新ナンバープレート交付までのスケジュールは

令和７年度から彦根市＆甲良町ご当地ナンバープレート導入へ変更すること

に対しての周知は

自動車販売業界への説明は

個人情報を気にする人への説明は

２

▲、

　

ノＴ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　

ノ▼

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

新たな財源確保のためのクラウドファンディングについて

彦根市のクラウドファンディングの利用状況について

２０２０年度からの相談件数と実施件数は

目標額を達成された件数とその内容は

返礼品はどのようなものがあったのか

未達成であった場合の支援金は

今後の取組について

市がクラウドファンディングを実施されてのメリット・デメリットは

民間が実施する場合の本市との関りは

財源確保のクラウドファンディングとは

和田市長の考えておられるクラウドファンディングとは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

５

　

１質問者氏名１２１番 馬場 和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑥

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑲

　

⑪

　

⑰

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

誰もが生き生きと彦根で暮らすために必要なこととして

人生のライフステージに合わせた施策について

婚活支援のための施策は

結婚に対する施策は

出産に対する施策は

乳幼児に対する施策は

学童期に対する施策は

不登校やひきこもりに対する施策は

働く場の確保に対する施策は

職場環境を整えるための施策は

女性の活躍を応援する施策は

健康を維持するための施策は

高齢者の活躍を促す施策は

日本一の施策として掲げるものは何ですか

ライフステージ別の施策内容から、個別の事項について

空き家問題の解決に必要な彦根独自の支援も必要ではないか

彦根市老人クラブ連合会や単位老人会への支援の在り方への見解は

成長にも影響を与える子どもたちの重い鞄への対応は

増加しているヤングケアラーヘの支援は

市内の大学生が卒業後も彦根に住むための支援は

国スポ・障スポも見据えボランティアを育成するための支援は

安心して旅立てる「天国へのパスポート」の提案への見解は

２

（１）

①

　

②

　

③

井伊直弼公の功績を尊び茶の湯・一期一会の文化を広める条例（案）につ

いて

（仮称）彦根茶の湯・一期一会条例（素案）からの改定について

名称自体が改定された理由は

意見公募で寄せられた意見の内容は

その意見の反映は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

５

　

１質問者氏名１２１番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

（２）

①

　

②

　

③

　

④

実効性のある条例とするための方向性について

実効性のある条例とするための方策は

何からどう実践していくのか

茶の湯にとどまらず、井伊直弼公の功績を評価し発信するための方策は

関係団体との協議が必要と考えるが見解は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

毎月１１日を「井伊の日」に

市民に身近な彦根城であるためには

「天守で健康づくりをする会」への対応は

彦根城登城開放日としてｎ日を「井伊の日」としてはどうか

「井伊の日」として、商店街等とのコラボもいいのではないか

世界遺産登録に向けた市民の機運醸成に繋がると考えるが見解は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

６

　

１質問者氏名１２２番

　

黒揮

　

茂樹 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

⑤

　　　

①

　　　

①

　

②

　

③

　

④

プロシードアリーナ彦根について

スポーツ棟について

メインアリーナおよびサブアリーナの利用状況は

トレーニング室およびダンス室の利用状況は

弓道場の利用状況は

各種講座（運動部門）の申込み状況は

スポーツ棟にある会議室等の利用状況は

市および指定管理者が考える利用者増に向けた方策は

年間の利用者（来場者）の目標人数は

まちなか交流棟について

交流ラウンジの利用状況と書籍の持ち帰りや防犯面から対応策は

多目的ホールの利用状況は

会議室および教養文化室の利用状況は

各種講座（教養部門）の申込状況や受講はひこね燦ばれすの時と比べてど

うか

まちなか交流棟の利用者増に向けた市および指定管理者の考え方は

スポーツ協会事務所について

具体的な移動の時期や移動場所は．

駐車場整備等外構工事について

駐車場整備を中心に外構工事の進捗状況と現在の駐車可能台数は

工事遅延の原因と今後の見通し（整備後の全体の駐車台数）は

計画通りの駐車台数で大きなイベント開催に対応できるのか

不足するのであればその場合の対応策は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

彦根市路線バス、愛のりタクシーについて

路線バスについて

路線バス経路設定の基本的は考え方は

路線バス運行に必要な経費と収入について現状は

路線バス運行による収入や経費は今後どう変化すると想定しているのか

路線バス運営でのデマンド交通導入について市はどう考えているのか
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

６

　

１質問者氏名１２２弓番 黒揮 茂樹 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　　

ｉ（２）１

　　

愛のりタクシーについて

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

愛のりタクシーのシステムは

　　　　

１②

　

愛のりタクシー路線設定の基本的な考え方は

　　　　

１③

　

愛のりタクシーの利用者層と利用人数、主な行先は

　　　　

１④

　

愛のりタクシー運営に係る費用対効果は路線バス運行に係る費用対効果と

　　　　　　

比較しどうなのか

　　　　

１ ⑤

　

停留所間での降車について市の見解は

　　　　

１ ⑥

　

愛のりタクシー利用者やタクシー運転者へのアンケート実施について市の見

　　　　　　

解 は

　　　　

１ ⑦

　

今後の愛のりタクシー運営について市の基本的な方向性は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　　

７

　

１質問者氏名１２番

　

角井

　

英明

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

①

　　　　　　　　　　

⑦

　　　　　

◎

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

地域経済の振興で財政再建を

農業の活性化を

担い手の確保に向けての課題と方針は

新規就農者が増えない原因と市の解決策は

市独自の農業支援策は

家族農業従事者の数と家族農業への見解は

オオバンによる獣害対策と支援は十分か

商工業の振興を

コロナ禍での商工業の実態と支援策は

商工業活性化のための重要支援策とは

地域経済対策リフオーム事業について

地域経済対策リフオーム事業の実績（申込数

　

実施数 経済効果）は

地域経済対策リフオーム事業は「財政の健全化」の大きな柱になるのでは

２

▲、

　　

′′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　　

十′▼

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

１市４町がすすめる新ごみ処理施設建設

熱処理方式と好気性発酵乾燥方式との差異について

費用面から見た熱処理方式と好気性発酵乾燥方式との差異は

国からの交付金は両方式ともおりてくるのか

環境負荷から見た熱処理方式と好気性発酵乾燥方式の差異は

好気性発酵乾燥方式での災害廃棄物の対応策は

好気性発酵乾燥方式で生成した固形燃料の受け入れ先

好気性発酵乾燥方式で生成した固形燃料の受け入れ先は

３

（１）

①

　

②

　

③

女性活躍推進事業の廃止について

女性活躍推進事業とは

女性活躍推進事業はどういう目的を持った事業で何年に始まったのか

どういった成果と課題があったのか

廃止の理由は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

８

　

１質問者氏名１１８番

　

林 利幸

　

議員

大 中 細 質

　　

問
，

　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

ノー

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、１

　　　

ノ▼

０

　　　　　　　　　　　　

α

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

「環境形成」、「都市基盤」、「安全・安心」の分野から

ＪＲ稲枝駅周辺整備事業について

令和４年度の事業実績は

令和５年度の事業計画は

稲枝駅西口停車場線の完成時期は

稲枝駅西口へのアクセス道路の完成時期は

稲枝駅西側地区の都市計画公園について

令和４年度の事業実績は

令和５年度の事業計画は

都市計画決定されるのか

２

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

「歴史・伝統・文化」、「観光・スポーツ」、「産業」の分野から

彦根城跡維持管理等委託業務について

委託業務の内容は

公募型プロポーザルに参加した事業者は

次期委託先事業者の提案内容は

これまでの実績は

外部委託したことによる効果は

ビワイチ、ビワイチプラスについて

ナショナルサイクルルートの指定が及ぼした影響は

誘客、周遊観光促進に寄与しているか

愛荘町、犬上３町との連携は

守山市の取組みをどう考えるか

レンタサイクル事業の現状は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１３番 長崎 任男

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

イー，．・

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

世界遺産について

世界遺産について

申請のスケジュールに変更はないか

国内推薦を勝ち取るためのライバルは

彦根市として今やるべきことは

県とどのようなやり取りをされているのか

国とのやりとりは

機運醸成の向上は図られているのか

観光施策に対する対応は進んでいるのか

本当に実現すると信じていて良いのか

改めて市長の覚悟は

２

０

　　　　　　　　　　

α

　　　　　　　

栂

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　　　

①

金亀公園多目的競技場について

金亀公園多目的競技場の利用について

金亀公園多目的競技場の詳細は

利用手続きは

現在の利用状況や来年度の予約状況は

競技力の向上について

サッカーを強化指定種目にすべきでは

子ども達の育成方法は

金亀公園に隣接する平和堂ＨＡＴＯスタジアムを本拠とするＪリーグチームの

誕生の可能性は

金亀公園に隣接する平和堂ＨＡＴＯスタジアムを本拠とするＪリーグチームの

誕生の可能性は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

リスキリングについて

リスキリングについて

市役所の職員にこそリスキリングが必要では

すでに導入されている自治体は

各部署の人員不足の問題解決になるのでは

再雇用（再任用）に限らず、職員の退職後の再就職に有効では

人件費の抑制になるのでは

失業対策支援にもなるのでは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１０

　

１質問者氏名１１２番

　

森田

　

充

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

‐

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

令和５年度一般会計当初予算について

営業戦略経費について

どこの部署が担当されるのか

担当体制は

営業活動の目的は

担当者の役割は

スポーツ行事開催および開催支援事業について

彦根シティマラソン開催費補助はなぜ新規事業になっているのか

平和堂ＨＡＴＯスタジアムを活用するのか

彦根シティマラソンの開催概要は

スポーツイベント開催が拡充になっている理由は

従来のスポーツイベントの内容は

フイルムコミッション事業について

アンバサダーを設置する狙いは

アンバサダーの役割は

中学校水泳授業民間活用事業について

民間活用事業に至った経緯は

今後の展開は

花火フェス開催事業について

市長就任以来、初めて予算計上されたという認識で間違いないか

初めて予算計上された理由は

開催内容はどうなるのか

（仮）図書館整備事業について

市民、利用者に愛される図書館を目指すべきと考えるが市の見解は

ＺＥＢ（ネット・ゼロ・エネルギ÷・ビル）設計を検討してみては

家庭用燃やすごみ指定専用袋への啓発イラスト印刷経費について

印刷経費は

費用対効果は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１０

　

１質問者氏名ー１２番

　

森田

　

充

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

ヤングケアラーについて

小・中学生対象「生活についてのアンケート調査」から

アンケート調査に至った経緯は

アンケート結果を見て教育長の見解は

各校の先生方はアンケート結果についてどのように捉えられているか

今後、対象児童、生徒の把握はどのように進められるのか

相談しやすい環境整備の為、啓発チラシを配布とあるがどのようなものか

今春、中学校を卒業する生徒への支援方法は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名ー４番

　

堀ロ

　

達也

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー

、

　

ノ▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　

ノ▼

０

　　　　　　　　　　　　

α

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

学力向上の取り組みについて

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

全国学力・学習状況調査結果について

全国学力・学習状況調査の結果分析は

ＩＣＴ機器の導入によって伸びた力は

市独自の視点での分析結果は

今後の教育長の方針は

アクティブラーニング教室の整備について

整備の目的は

今後どのような使用を検討しているのか

３Ｄプリンタやドローンなどの今後の活用方法は

その他の小学校の今後の整備計画は

期待する効果およびスキルは

教員のスキル向上、人材の確保についての考えは

２

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　　　

①

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

病院運営の改善事項について

　　　　　　　

、

外来受入れについて

来院状況、急を要する患者さんへの対応は

他病院への紹介、連携体制は

市立病院での休日の緊急時の対応について

年末年始など緊急時の受け入れ状況・体制は

入院・手術に関する改善事項について

入院中の面会規制の緩和はできないか

手術直後のマスク着用の現状および見解は

手術後のリハビリ体制は

医療機器及び施設設備の充実について

ＭＲＩの増設についての詳細は

その他、今後必要な医療機器および施設整備の計画は

看護師不足への対応について

深夜勤務する看護師は何名体制か

配置人員を増やすための課題および改善方法は
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１月

個人質問 質問順位１

　

１２

　

１質問者氏名１２３番

　

安淫

　

勝 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

市立病院の医療機器更新について

市立病院の医療機器更新について

ＭＲＩ棟を増築する理由は

増築棟の規模と場所は

増設するＭＲＩは最高ランクか

現在使っているＭＲ１と新設のＭＲＩの性能の違いは

現在使っているＭＲＩは何年前に設置したのか

更新或いは増設が必要と思われる医療機器の機種と台数は

⑥を満たすにはどれほどの予算が必要か

医療機器更新の年次計画の内容は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

コロナウイルス２０１９の５類移行に伴う病院経営について

コロナウイルス２０１９の５類移行に伴う病院経営について

国の空床補償による年度ごとの黒字額は

①による病院事業会計の改善状況は

過去５年度の一般財源からの年度別補填額は

国の空床補償制度は今後どうなっていく見込みか

空床補償制度がなくなれば病院事業会計はどうなる見通しか

市の財政状況に及ぼす影響は

３

（１）

①

　

②

中山投棄場建設に係る要望事項の進捗状況について

矢倉川の改修と高根橋改修について

矢倉川改修の推進は

高根橋改修の推進は

４

（１）

①

　

②

１枚の看板で救える命がある

県道沿いに１枚の看板を設置することはできないか

１枚の看板を設置すべきでは

今後の周知方法は

- 17 -



１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１３

　

１質問者氏名１６番

　

辻

　

真理子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

‐

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

令和５年度一般会計当初予算案について

　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

和田市長の基本方針を問う

前年度比３．７％減の当初予算案の基本的な方針は

自主財源が依存財源を上回ることの意味は

実質公債費比率は今後どのように変化していくと考えられるか

当初予算案に関して個々の項目について

直近の臨時財政対策債の元金残高は幾らか

臨時財政対策債が解消する見込みはあるのか

固定資産税の非住宅用地の増加はどの程度あるのか

軽自動車税が７．７％増額と見積もられている要因は

財政調整基金残高が２億円に至った課程は

子どもの医療費負担の具体的な内容は

ふるさと納税の実質収支見込みは

ふるさと納税で他市に流出している金額は

流出した住民税の補填は

２

（１）

①

　

②

　

③

使用済紙おむつの園内処理費５８９万円は子育て支援の大きな一歩

使用済み紙おむつの園内処理の具体策は

今後使用済紙おむつの処理はどのようになるのか

使用済み紙おむつ園内処理事業費補助金の内訳は

厚生労働省から自治体への通知はあったのか
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１月

個人質問 質問順位１

　

１４

　

１質問者氏名１１６番 上杉

　

正敏 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

９価ＨＰＶワクチンについて

９価ＨＰＶワクチンについて

本市の積極的勧奨再開の周知はどうしたのか

令和３年度、４年度の接種率を踏まえての評価は

９価ＨＰＶワクチンの効果や安全性は

９価ＨＰＶワクチン接種に伴う市の対応や周知方法は

２

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１、

　　

′▼

０

‐

　　　　　　　　　　　　　　　

‐

　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　　　

①

　

②

福祉の充実について

伴走型相談支援と出産・子育て応援給付金について

本市における妊娠から出産までの支援は

出産・子育て応援交付金事業の概要は

伴走型相談支援における面談実施のタイミングは

面談の実施機関と実施者は

面談の対象者による内容や実施方法は

出産・子育て応援給付金の支給のタイミングや支給の条件は

出産・子育て応援給付金の支給方法や内容は

令和４年度に出産された方への支援は

がん患者に対しての支援は

がん患者に対してのアピアランスサポートは

がん患者に対してウイッグの補助をしては

３

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

Ｏ

　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

文化財の保護事業について

文化財の保護事業について

古写真データの活用は

歴史的民俗資料の活用は

文化財保護に必要とするスペースは十分か

文化財を災害から守ることについて

彦根城の火災対応は十分か

地震による対策は十分か

- 19 -



１月

個人質問 質問順位１

　

１５

　

１質問者氏名１５番 北川

　

元気

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

カスタマーハラスメントについて

カスタマーハラスメント職員アンケート結果について

カスタマーハラスメント職員アンケート結果の概要は

カスタマーハラスメントの実態は

カスタマーハラスメントの深刻なケースは

関係者からのカスタマーハラスメントは

議員からのカスタマーハラスメントは

議員からのカスタマーハラスメント対策は

カスタマーハラスメントの実態調査は

カスタマーハラスメント問題の解決策は

和田市長のカスタマーハラスメント問題に対する考えは

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

地方公務員の守秘義務について

地方公務員の守秘義務について

秘密を守る義務とは

守秘義務における秘密とは

守秘義務の適用期間は

守秘義務の役割とは

守秘義務を守らない場合の罰則は

守秘義務に違反したケースは

守秘義務の周知は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

ひこね市長公式ＹｏｕＴｕｂｅチャンネル「ひこねしちょ－ＣＨ」について

ひこね市長公式ＹｏｕＴｕｂｅチャンネル「ひこねしちょ－ＣＨＪについて

ＹｏｕＴｕｂｅチャンネルの役割 は

関係する予算は

人員体制は

今後の展望は
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１月

個人質問 質問順位１

　

１６

　

１質問者氏名１１番 中川

　

睦子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

“

０

　　　　　　　　　　　　　

α

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　　　

②

　

③

　

④

　

⑤

だれもが安心して健康に暮らし、生活ができるための市の支援体制を

生活困窮者自立支援事業と生活保護制度について

生活困窮者自立支援事業とはどんな制度で位置づけは

生活保護制度とはどんな制度で位置づけは

生活困窮者自立支援事業と生活保護制度は相談者の希望に沿えるか

どちらの制度にも当てはまらない事例がある場合はどうしているのか

生活保護を願う困窮者に制度の十分な活用を進めることについて

２０２２年度に生活保護を求めて相談依頼があった件数はどれだけで、主に

どんな内容か

２０２２年度の生活保護申請者は何人で受給者は何人か

生活保護受給できなかった理由は

受給できなかった方への支援はどのようなものがあるか

困窮者支援は市役所内の関係部局や市内外の関係機関、ＮＰＯ団体、

弁護士などと連携・協働ネットワークを充実させ、生活困窮者支援を

進めるべきだが見解は

２

０

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

α

①

　　　

②

　　　

③

　　　

④

　　　　　

①

ＳＤＧＳの観点から学校給食の食品ロス削減と有効活用を

小・中学校での給食の現状について

給食センターの調理と中学校の給食で出る残食と合せて、１日平均どの

くらいの生ごみをどのように処理しているか

各小学校の給食で出る調理時と食べ残しの生ごみはおよそどのくらいで、

どのように処理しているか

市として子どもたちがおいしく食べて残さない工夫をどのように考えて

いるのか

各学校で生ごみの処理について、市民への啓発、「３キリ」の努力と必要性を

伝え実施すべきでは

学校での生ごみの資源化について

生ごみ処理機など活用し生ごみの堆肥化を教育現場で実現すべきでは

３

（１）

①

　

②

高齢者も安心して暮らせる支援制度を

彦根市に「加齢性難聴の補聴器」支援を

加齢による難聴で認知症状が出てくる実態は把握されているか

加齢性難聴者への補聴器購入に支援が必要では

- 21 -



１／２

個人質問 質問順位ー

　

１７

　

１質問者氏名１１３番 小川

　

吉則

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

０

　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

ペット問題について

　　　　　　　　　　　　　

′

彦根市ごみの散乱およびふん害のない美しいまちづくり条例について

市内の大の頭数は

市内の猫の頭数は

大のふん害等に関する苦情は

大のふん害等の防止に関する啓発は

ペット条例について

大・猫の保護状況は

保護団体等への支援は

彦根市ペット条例の制定は

２

▲、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　

′

１１

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

り‘

′ｌｔ＼十

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′十十＼

①

　

②

　

③

　　　

①

介護福祉施設について

通所介護事業所について

コロナや物価高等の影響により事業廃止した事業所は

通所介護事業所等への支援は

資金融資制度の考えは

人材確保について

専門性職員の登録・紹介制度は

３

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

彦根市茶の湯条例について

パブリックコメントの内容について

パブリックコメントの件数は

パブリックコメントの主な内容は

パブリックコメントを受けての変更点は

茶の湯条例の普及について

令和５年度茶の湯条例に関する予算案の内容は

市としての関わり方は

条例名称の愛称・通称を考えては
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１７

　

１質問者氏名１１３番 小川

　

吉則

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

４

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

令和５年度当初予算案について

歳入について

自主財源が依存財源を上回った要因は

市税の増加要因は

寄附金の増加要因は

収入増加策は

歳出について

商工費の減少内容は

土木費の減少内容は

教育費の減少要因は

福祉分野の見直しに関する影響は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１８

　

１質問者氏名１１０番

　

野村

　

博雄

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨

　　　　　　

′ メモ

「

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　　　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　　　

①

　

②

　

③

障害者の方も安心して心豊かに暮らせる街に

　　

’

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

「ひこね障害者まちづくりプラン」について

達成状況は

医療的ケアの必要な子どもに対する関連分野の支援を調整するゴーディネ

－夕－の配置は必達では

プラン全体の目標達成に向けた今後の取組は

「彦根市交通バリアフリー基本構想」について

ＪＲ彦根駅周辺地区のバリアフリー化が遅れている原因は

今後の取組は

ＪＲ河瀬駅周辺地区の視覚障害者への対応の状況は

愛のりタクシーの取組について

障害者の方が利用しやすく安心して頂けるための取組の状況は

今後の更なる取組みは

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥについて

車椅子での競技や使用に対応できているのか

パラリンピックの正式種目であるボッチャについて

理事者のポツチャヘの考えは

ボッチャのルール等理解を深める取組は

用具普及への取組は

２

（１）

①

　

②

「駅舎関連施設等適正管理計画」について

安全で安心して利用できる自由通路の維持管理について

自由通路への理事者の見解は

計画策定後は速やかに推進する必要があると考えるが

３

（１）

①

　

②

　

③

雪対策について

鉄道の踏切りの除雪について

鉄道の踏切りの除雪は誰がどのように実施しているのか

関係機関との連携は図れているか

安全に通行できるよう今後の取組は
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ８

　

１質問者氏名ｉＩｏ番 野村 博雄 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　　

１（２）１

　　

今冬の積雪への対応について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

市立病院への救急車の通行に支障をきたすことなく十分な除雪対応はでき

　　　　　　

た か

　　　　

１②

　

市民生活への悪影響を十分低減するだけの除雪対応ができたか

　　

１（３）１

　　

除雪技術の向上と均質化について

　

　

　　

　

　　　　

１ ①

　

除雪が上手くできていないとの市民の声を受けての対応は

　　　　

１ ②

　

除雪技術の向上と均質化は図れているか

　

４ １

　　　　

危険個所への対応について

　　

１（１）１

　　

危険個所へは市民の生命を守るため関係部局が連携し早急な対応が必要

　

ｌ

　　

ｉ

　　　　　　

で は

　　　　

１①

　

昨冬の大雪で損傷し危険な通学路上の家屋への対応は

　　　　

１②

　

関係部局の連携は図れているか

　　　　

１③

　

通学路の安全確保への今後の取組は

　　　　

１④

　

道が狭瞳で危険な通学路上の川の暗渠化が早急に必要では

　　　　

１⑤

　

農地を流れる川で土が削られ穴があく事態に根本的な対策が必要では

５１

　　　　

都市計画決定されている河瀬公園整備事業について

　　

１（１）１ 進捗状況について

　

　

　

　

　　　

１① 現在の進捗状況は

　　

１（２）ー

　　

これまでの議会答弁をしっかり踏まえた整備推進が図れているか

　　　　

１①

　

これまでの議会答弁をしっかり踏まえた整備推進が図れているか
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